

n'aimerait pas à aller en Afrique? Sir Charles a répondu: Non, j'ai de l'Affrique assez (de la fricassée.)

—Mr. Wakefield a alors demandé à Sir Charles où il prétendait aller? Sir Charles ayant répondu qu'il s'en retournerait aux Indes, Wakefield lui a dit: Mais vous n'y pensez pas; tout le monde criera: Il s'en va aux Grand'Indes! (O! grand dinde!)

—Mr. Wakefield a encore dit à sir Charles si vous me laissez, que ferai-je pour atteler de nouveau le char de l'Etat? Sir Charles a répondu: Vous serez des traits noirs. C'est votre métier.

—Mr. Wakefield a demandé à sir Charles ce qu'il pensait du cabinet provisoire? Sir Charles a répondu: Depuis que nous avons un receveur général; nous ne sommes plus sans mérite. (Merritt.)

—Mr. Wakefield a encore demandé à sir Charles pourquoi le ci-devant ministre avait si mal conduit sa barque? Sir Charles a répondu: C'est parcequ'il voulait aller trop vite et disait toujours: Patron, nage! (Patronage.)

—Mr. Wakefield a encore demandé à Sir Charles quelle était la couleur qui lui plaisait le plus, Sir Charles a répondu: C'est l'Aurore. N'importe, a dit Wakefield entre ses dents; je t'en ferai voir toutes sortes de couleurs.

—Mr. Wakefield a ensuite demandé à Sir Charles ce que c'était que la constitution anglaise et le gouvernement responsable? Old square toes n'a pu répondre et s'est éveillé en sursaut, Mr. Wakefield ayant voulu réitérer la question; Old square toes s'est rebiffé et a dit tout net à Mr. Wakefield qu'il n'entendait plus se laisser mener ainsi par lui; vu qu'on finirait par le prendre pour une vieille femme, tout le monde l'appelant déjà Sœur (Sir) METCALFE.

WAKEFIELD-EN-A!!!

[Nous demanderons pardon à nos lecteurs de ne leur avoir pas donné la fin de la lettre de son Excellence. Les grands évènements qui sont survenus pendant sa publication nous l'avaient fait mettre de côté. Malheureusement quand nous avons ouvert le tiroir où nous l'avions renfermée, nous n'avions plus trouvé qu'un gros morceau de charbon à sa place. Evidemment Mr. Wakefield y avait mis la main.]

Quelqu'un nous rencontrant l'autre jour dans la rue nous dit: Eh bien avez-vous lu le dernier numéro du *Diable Bleu*. Il fait contre vous le diable à quatre... Pattes, avons-nous ajouté!

Les journaux du Haut-Canada annoncent que la nouvelle est arrivée à Kingston que la Reine approuve et autorise la translation du gouvernement à Montréal. Pour le coup l'ultra-loyauté de nos chers frères les toriers de l'Ouest va prendre une autre aire de vent et courir une bordée vers le sud. Des bruits courent aussi que l'état major militaire descendrait à Québec et occuperait le palais du parlement.

CONSEIL MUNICIPAL. Mr. Laurin a retiré hier sa motion et l'a remplacé par une autre demandant une enquête sur la conduite du greffier de la cité. Considération remise à la prochaine séance.